

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	10.06.2013
Jugendhilfeausschuss	11.06.2013

Jahresbericht 2012 - Kölner Haus des Jugendrechts

Auf der Grundlage eines Auftrages des Rates der Stadt Köln vom 19.06.2007, wurde in Köln in enger Kooperation zwischen Polizeibehörde Köln, Staatsanwaltschaft Köln und der Stadtverwaltung Köln das Haus des Jugendrechts eingerichtet. Das Haus wurde am 12.06.2009 offiziell eröffnet.

Der Mitteilung als Anlage beigelegt ist der Jahresbericht für das Kalenderjahr 2012.

Gez. Dr. Klein

Anlage